

La Chapelle-Achard

Les enfants de l'école la Source veulent partager la lumière



Les enfants de l'école de la Source ont participé aux défis Récylum.

« **On veut aider les gens qui n'ont pas de lumière** », clament les enfants de CE2-CM1, de l'école la Source. C'est le sens du défi Récylum, un jeu pédagogique qui énonce un double objectif : « **Recyclons ici, pour éclairer là-bas !** »

Récylum est une association qui recycle les lampes à économie d'énergie. L'initiative est ludique. Il s'agit pour les enfants de répondre à six défis. Et quand le chiffre de 1 000 défis réalisés est atteint par l'organisation Récylum, celle-ci délègue à l'ONG

Électriciens sans frontière, la tâche d'intervenir dans un pays lointain, pour équiper en électricité une école.

Ici, recycler les lampes à économie d'énergie ; là-bas, électrifier des écoles sans lumière, au bout du monde.

Le cinquième défi de la classe de Carine Billon est une lettre à la presse, dans laquelle les enfants expliquent leur démarche.

« **On fait le défi parce qu'on veut aider les gens qui n'ont pas de lumière. On veut aussi que la planète**

se sente mieux. »

Ce défi fait suite à trois autres, où il a fallu notamment composer une affichette, apposée dans un magasin, ou décorer une mini boîte de collecte, avec des dessins et des slogans de leur invention.

« **Pour notre sixième défi, le dernier, des bénévoles d'Électriciens sans frontière interviendront dans notre classe le vendredi 26 février** », annonce leur maîtresse, Carine Billon.